
 

 

 

 
 
 
 
 

 

PROCES VERBAL DU COMITÉ DE DIRECTION 
Réunion du 25/08/2023 

Visio Conférence 
 

 
Membres 

Marc Touchet (Indre) Président 
 
Secteur 1       Secteur 2 
 
Bertrand Voisin (Calvados)     Claude Delforge (Val-d’Oise)  
Sébastien Cornec (Maine-et-Loire) : excusé   Pascal Poidevin (Aisne)  
    
Secteur 3       Secteur 4 
Daniel Durand (Côte-d’Or)     Raymond Fournel (Haute-Loire) 
Patrick Leiritz (Haute-Marne) : excusé    Edouard Delamotte (Côte-d’Azur) 
 
Secteur 5 
Alexandre Gougnard (Gironde) 
Pierre Micheau (Aude) 
 

Début : 11h00 
 
 

1. Communications du Président Marc Touchet 
 
Marc Touchet ouvre ce Comité de reprise en saluant tous les collègues présents, et excuse 
Messieurs Cornec et Leiritz. 
Il indique que cette séance en visio-conférence doit permettre de valider tous les documents 
statutaires qui seront envoyés aux adhérents pour l’assemblée, et de prendre des informations 
sur le Congrès notamment sur les 3 thèmes des ateliers du samedi matin. 
 
 

2. Documents pour l’assemblée ordinaire 2023 
 
Marc Touchet présente l’ordre du jour de la prochaine Assemblée du samedi 16 septembre à 15 
heures, lequel fait l’objet de 2 ajouts concernant la feuille de route et du point étape du livret d’accueil. 
 
Bertrand Voisin évoque son rapport d’activités 2022/2023, et notamment le bon chiffre des 90 
adhésions sur 91 districts métropolitains ! 
 
Raymond Fournel présente les comptes 2022/2023 et le budget prévisionnel23/24. Il explique les 
comptes et le léger déficit de 1899€, lié notamment à l’organisation du séminaire le 1er mai avec l’AE2f. 
 
L’ensemble des documents présentés sont validés, et seront adressés avec le pouvoir aux membres 
actifs de l’ANPDF avec un pouvoir, la semaine prochaine. 
Les membres honoraires recevront également ces documents pour information. 
 



 

 

 

 
3. Congrès à Cergy les 15/16/17 septembre 2023 

 
Claude Delforge, donne les derniers chiffres connus à savoir 72 Présidents (dont 2 présidentes) 
soit 80% des adhérents sont inscrits, 5 membres honoraires, et 48 accompagnantes. 
Marc Touchet le félicite pour ce très bon chiffre. 
Claude Delforge déplore les quelques désinscriptions de dernière minute, et demande 
également aux animateurs de presser leurs collègues sur les réponses attendus (paiements + 
précisions quant aux lieux et horaires d’arrivées et de retour). 
 
Marc Touchet souligne la participation du Président de la Fédération, de la LFA , et de la Haute 
autorité au Congrès et s’en réjouit. 
 
Concernant les ateliers du samedi matin, il indique avoir contacté les 3 intervenants, lesquels 
feront une présentation en séance plénière du 7 septembre (au siège de la FFF ou en visio) 
afin d’y apporter nos observations. 
 

4. Questions diverses 
 
1/ intervention Pierre Micheau 
 
Pierre Micheau expose la question posée le 7 juillet par mail (adressé aussi au président et à 
Alexandre Gougnard) par un président adhérent. 
Le président répondra directement à l’intéréssé. 
 
2/ fourniture d’un agenda 2024 aux membres de l’association 
 
Alexandre propose de doter chaque adhérent d’un agenda offert par l’ANPDF 
Le comité directeur donne son accord de principe. 
 
Marc Touchet clôture la séance et donne rendez-vous à tous le 7 septembre pour le prochain 
comité directeur à la Fédération. 
 
 

Fin : 12h15 
 
 


